

Madame, Monsieur,

Dimanche 6 mai, une majorité de femmes et d'hommes a dit NON au président sortant.

Partie prenante de cette victoire populaire avec mes ami-e-s du Front de Gauche, je suis heureux de la défaite du représentant de cette droite extrême.

Pour moi, comme pour une très large majorité de Courneuvien-ne-s, c'est un immense soulagement.

Après l'élection de François Hollande, il s'agit maintenant que cela change vraiment, que les attentes qui se sont ainsi exprimées se concrétisent en actes.

Le 10 juin, nous devons battre la droite à l'occasion des élections législatives, afin qu'une majorité de gauche soit donnée à l'Assemblée Nationale, là même où se font les lois qui peuvent améliorer la vie de millions de femmes et d'hommes de notre pays.

Or, la circonscription de La Courneuve (avec Stains, le Blanc-Mesnil et Dugny), a déjà une députée de gauche, Marie-George Buffet.

Candidate les 10 et 17 juin prochain, Marie-George Buffet a toujours permis de barrer la route à la droite et à l'extrême droite. Avec elle, nous allons encore une fois y parvenir.

Soyons clairs, la gauche n'a pas le droit d'échouer.

Pour cela, il faut se donner des garanties avec une députée comme Marie-George Buffet, qui a fait ses preuves.

Elle a par exemple eu le courage de soutenir dès le premier jour, la plainte que j'ai déposé au nom de notre ville pour discriminations territoriales, marquant du même coup son engagement réel en faveur des quartiers populaires.

Face à une droite acharnée contre les droits sociaux, elle a élaboré un projet de loi pour l'autonomie de la jeunesse qu'elle a écrit avec les jeunes eux-mêmes, et qui relaie les propositions que nous

(.../...)





(.../...)

avons construit ensemble ici au Forum de la jeunesse.

Elle porte des mesures urgentes pour, dès le mois de juillet, bloquer les prix des loyers, du gaz, de l'électricité; pour demander des moyens nouveaux pour réussir la rentrée de septembre à l'école; pour revenir sur la réforme des retraites contre laquelle nous nous sommes mobilisés; pour engager la nécessaire confrontation avec les tenants du CAC 40 afin de relancer l'emploi et relever les salaires et le Pouvoir d'Achat.

J'ai ainsi la conviction que réélire Marie-George Buffet à l'Assemblée Nationale, constitue un atout de plus pour La Courneuve et ses habitant-e-s, pour que la gauche soit à la hauteur des attentes et des besoins.

Le changement c'est maintenant, mais cela doit être pour de bon, avec du concret pour le plus grand nombre.

C'est parce que je connais sa détermination et sa fidélité à ces engagements qui sont aussi les miens, que j'ai accepté d'être son suppléant pour ces élections législatives.

Ensemble, les 10 et 17 juin, contribuons à rendre le changement possible en battant la droite et l'extrême-droite, en réélisant Marie-George Buffet députée.

Je sais pouvoir compter sur vous, vous pouvez compter sur moi.

Gilles Poux.

